

CRECERÁ MERCADO

Acción de San Luis ha crecido 72.70% en 60 días

Pablo Chávez

pablo.chavez@eleconomista.mx

EL BUEN desempeño del sector automotriz, así como el hecho de que la firma financiera GBM comprara cerca del 26% de acciones de San Luis Corporación, influyeron para que sus títulos subieran 485% desde finales del 2013 a la fecha.

Desde que se dio el anuncio de la compra, la serie A de esos títulos ha tenido un incremento de 72.70% en su valor.

Al cierre de operaciones de este jueves en la Bolsa mexicana, el

precio de esa acción de San Luis Rassini, compañía de transmisiones y frenos para automóvil, cerró en los 28.03 pesos, mientras que el pasado 21 de julio éstas tenían un valor de 16.23 pesos.

Desde diciembre del 2013 a la fecha, los precios de la acción han crecido 485.18%, al pasar de los 4.79 a 28.03 pesos. Desde que la compañía dedicada a servicios financieros anunció su compra, ha llamado la atención de otros inversionistas hacia San Luis.

Juan Elizalde, analista bursátil de Grupo Financiero Ve por Más

FUERTES GANANCIAS

SANLUIS*
[PESOS POR ACCIÓN]

↑ **485.18%**
VARIACIÓN TOTAL



*Serie A

Fuente: Reuters.

dijo que la adquisición de acciones que hizo GBM influyó para que les dieran valor a San Luis, además de que ésta tiene un buen futuro por el arribo de más empresas automotrices al país.

Explicó que esta compañía es el principal proveedor de suspensiones en Norteamérica, donde tiene una participación de mercado de 94% en vehículos ligeros y se espera que para el 2016 tenga 100%,

además de participar en el mercado brasileño, con 21% en ventas en suspensiones para camiones para Volkswagen.

Además, dijo, tiene una situación financiera saludable, pues cuenta con una deuda neta EBITDA de 1.3 veces, dejando atrás la reestructuración de su deuda de años anteriores, por lo que Standard & Poor's elevó su calificación dos veces en lo que va del año.